

Schlaglichter auf die Botschaft und die Wirkung Josefmaria Escrivás

Neue Schrift über Botschaft und Wirkung Josefmaria Escrivás erschienen.

24.09.2002

Welches sind die Eckpunkte der Botschaft Josefmaria Escrivás, des zukünftigen Heiligen der katholischen Kirche? Welche praktischen Auswirkungen hat sie gehabt in seinem eigenen Leben, im

Leben der Menschen aller Kontinente und auf dem Gebiet des sozialen Engagements? Diese Fragen finden nunmehr eine prägnante Antwort in einer Schrift, die soeben - gerade rechtzeitig auf die Heiligsprechung - erschienen ist: "Es gibt Weltkrisen, weil es an Heiligen fehlt. Botschaft und Wirkung des heiligen Josefmaria Escrivá in Schlaglichtern." Viele Zitate von und über den Gründer des Opus Dei und über seine Wirkung fügen sich zu einem Mosaik, das seinen Beitrag zur Kirche von heute und morgen in unmittelbarer Frische hervortreten lässt. Der Text ist auch abrufbar auf der Webseite des Opus Dei, www.opusdei.de bzw. www.opusdei.at bzw. www.opusdei.ch.

Sie finden ihn unter der Rubrik "Der Gründer", Überschrift "Botschaft und Wirkung".

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/schlaglichter-auf-die-botschaft-
und-die-wirkung-josefmaria-escrivas/](https://opusdei.org/de/article/schlaglichter-auf-die-botschaft-und-die-wirkung-josefmaria-escrivas/)
(19.02.2026)